

# *Le président péruvien confirme l'état d'urgence dans le sud du pays*

---



Lima, 25 mai, (RHC).- Le président péruvien, Ollanta Humala, a ratifié l'état d'urgence dans la province d'Islay, dans le département d'Arequipa, dans le sud du pays qui est le théâtre de protestations contre un projet minier, des protestations qui ont fait 4 morts jusqu'à présent.

L'état d'urgence suspend pour un délai de 60 jours toute réunion ou manifestation et permet aux forces de sécurité de procéder à des arrestations ou à des perquisitions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57102-le-president-peruvien-confirme-letat-durgence-dans-le-sud-du-pays>



**Radio Habana Cuba**